

BDK BW vor Ort - Fachkommission Tarif tagt in Thüringen

04.11.2018

Die Fachkommission Tarif tagte vom 25.10.2018 -26.10.2018 in Thüringens wunderschöner Landeshauptstadt Erfurt.

Fast jedes Bundesland sowie das Bundeskriminalamt ist mittlerweile mit eigenen Sprecherinnen und Sprechern in der Fachkommission vertreten. Eine tolle Entwicklung, wie wir finden, denn nur so kann der Tarifbereich im BDK weiter ausgebaut und können gemeinsam auf Bundesebene Ziele erreicht werden!

Unsere baden-württembergische Tarifpolitische Sprecherin Dominique Fülster war selbstverständlich auch vor Ort:

„Es war eine tolle Veranstaltung mit einer vollgepackten Tagesordnung. Schön war es dieses mal jemand von extern begrüßen zu dürfen. Ein Rechtsanwalt für Arbeitsrecht stand uns für Fragen bzgl. der aktuellen Rechtsprechung im Tarif- und Arbeitsrecht zur Verfügung. Ein großes Thema waren natürlich die Tarifverhandlungen 2019. Wir wissen nun wie wir uns positionieren und können positiv auf 2019 blicken.“

Natürlich kam auch das Vergnügen an den zwei Tagen nicht zu kurz. Ein netter Kollege führte die Teilnehmerinnen und Teilnehmer durch die tolle Erfurter Altstadt und hatte jede Menge Infos parat. Am Abend besuchte die Fachkommission das gemütliche Gasthaus zur „Feuerkugel“ an der Krämerbrücke. Hier wurde die Gelegenheit genutzt, den Abend bei einem regen Gedanken- und Informationsaustausch ausklingen zu lassen.

Schlagwörter

Tarif Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)